

Herren Bezirksliga Gruppe 1 Donau (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm II : FC Ehekirchen III
Freitag, 25.11.2022, 20:00 Uhr

8:2 Heimsieg in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 Donau (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) für den MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm II

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen den FC Ehekirchen III hat der MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm II am Freitag in weniger als 105 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 Donau (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) gesammelt. Beim FC Ehekirchen III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 24:13 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm II mit einem und der FC Ehekirchen III mit 3 Ersatzspielern antrat.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Freitag / Endres beim 11:4, 9:11, 11:8, 11:6 gegen Schmid / Veit doch überlegen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Weithofer / Hoffmann zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg eingetütet war. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Ohne Satzgewinn für Thomas Freitag verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Thomas Heiss-Rehm. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Daniel Weithofer bei seinem 3:1 gegen Andreas Schmid doch überlegen. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Die gewinnbringende Taktik fehlte Patrick Endres bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Peter Braun ab Ballwechsel 1. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Rainer Hoffmann nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Thomas Freitag das Spiel gegen Andreas Schmid und gewann in vier Sätzen. Auf dem falschen Fuß erwischte Daniel Weithofer seinen Gegner Thomas Heiss-Rehm beim eher eindeutigen 3:0-Triumph. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Patrick Endres überzeugte im Match gegen Gottlieb Veit, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 7:2. Stark im Hintertreffen war danach Rainer Hoffmann nach einem Zweisatzrückstand, machte Peter Braun dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Match noch im finalen Durchgang. Hitchcock hätte das Drehbuch zu diesem Spiel nicht spannender schreiben können. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm II nun ein Punktekonto von 6:8 Punkten auf, während der FC Ehekirchen III vor dem nächsten Spiel, das am 02.12.2022 gegen den Polizei SV Eichstätt ansteht, 0:12 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des MTV 1862 Pfaffenhofen /Ilm II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.12.2022 gegen den TSV Mailing-Feldkirchen.

Statistik:

MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm II

Doppel: Freitag / Endres 1:0, Weithofer / Hoffmann 1:0

Einzel: T. Freitag 1:1, D. Weithofer 2:0, P. Endres 1:1, R. Hoffmann 2:0

FC Ehekirchen III

Doppel: Schmid / Veit 0:1, Heiss-Rehm / Braun 0:1

Einzel: A. Schmid 0:2, T. Heiss-Rehm 1:1, G. Veit 0:2, P. Braun 1:1